

Alte Drucke

KATICHISIS ...

Luther, Martin

[Halle], [ca. 1719]

handschriftliche Anmerkung

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-33358

ра
ого
ето
о
ти,
до,
инь
ола,
сто,
и
не,
ом

Молитвенникъ
Достойнаго Бга Святца и ето
Любви, Емось намо блуднего
Смоетъ жень, раба или рабина, иди Сно
тины ^{Засебя} ^{и хилати} Естосне да дати, Но по до
ба на хихъ бм е дати, Емось
Енн. Естала е и дбали до дн
Смоа. —

Мо просъ

Das Buch ist ein
einziges Catechismus
von dem Verfasser. Da
es eine neue Ausgabe
von Versen zu
finden ist.

Gott
seig segne
es
mit
Gut.

anno 1704.
Zu Narva ist die
Kirche verbrannt worden
und die mit in die ge-
samte Stadt 1704.
kam als aus dem Brand
nirgends 1715.
Universitäts. Wurde der
durch den H. General v. Müll-
er in seinem Cabinet. Der
Lige nach Petersburg
verwiesen. Dieß ist zu
Mitteburg ordinirt
von dem H. Abt Breit-
haupt. und nachher
H. Gen. etc. Wurde
er Pastor zu Narva
in seiner Patria, die
er nicht in der Arbeit
Lec. d. 15. Oct. 1721.

Halleluja!

Im MS. walsch
sich in Fall, ^{ab}gedruckt, n.
von Dr. Care. Maj. unser
Exemplaria perlongat
Yambla nur H. Rodde
wo früher abgerufen
nur Kun Blond.

Curia corda!

Dr. H. P. Rodde's von Con
H. Herbers Tracy
O nur am Cate
chis nur D. XVII. Jul.
1779. Gott rober
nur sich Drinnen
Kaiser im Sti
Sti und den.